

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Super-Juli für Wien-Tourismus



Top-Adresse: der Prater.

Rathausplatz ist immer Touristen-Magnet.



Ruck will sofortige Sonntagsöffnung

Umfrage. Damit der Tourismus-Boom nachhaltig bleibt, fordert Wirtschaftskammer-Chef Walter Ruck die Sonntagsöffnung. Laut einer WK-Studie wollen 65 Prozent der Touristen am Sonntag shoppen.



Plus 11,2 Prozent – 1,4 Millionen Gäste

Die Araber und die Chinesen kommen in Scharen auf Urlaub nach Wien.

Bilanz. Die Juli-Bilanz des Wiener Tourismus bricht alle Rekorde: Plus 11,2 Prozent Nächtigungen, mehr als 1,4 Millionen Gäste in Wien – und obwohl die Bettenkapazität um 3.800 auf 64.600 Gästebetten stieg eine um 3,5 Prozent höhere Auslastung (64 Prozent).

Besonders bei den Touristen aus dem arabischen Raum erzielte Wien spektakuläre Zuwächse – aus Saudi-Arabien kamen 217 Prozent

mehr Gäste, aus den Vereinigten Arabischen Emiraten kamen 183 Prozent mehr.

Während die russischen Gäste immer seltener den Weg nach Wien finden, erobert die Hauptstadt derzeit die Herzen der asiatischen Touristen im Sturm: Allein 41.000 Übernachtungen chinesischer Gäste wurden im Juli gezählt – das ist ein Plus von 24 Prozent.

Schon 7,7 Mio. Gäste. Von Jänner bis Juli wurden inzwischen schon 7,7 Millionen Nächtigungen gezählt – das ist im Vergleich zu 2014 ein Plus von 6,5 Prozent.